

El Plan Estratégico Industrial de Elda incide en la creación de empleo y la búsqueda de nuevas fórmulas de negocio

30/05/2018



Elda ya dispone de una hoja de ruta para saber hacía dónde enfocar sus políticas en materia de industria. Y esto es posible gracias al nuevo Plan Estratégico de la ciudad, que se ha presentado hoy en el salón de actos del Museo del Calzado. Expertos de la Universidad de Alicante han realizado un completo estudio sobre la realidad, las principales carencias y una serie de propuestas y recomendaciones para mejorar el tejido productivo del municipio, que registró en Elda 3,925 empresas repartidas entre los sectores de industria, construcción y servicios.

Este Plan Estratégico propone tres indicadores esenciales: potenciar y mejorar el empleo, mejorar las insfraestructuras industriales así como fortalecer la industria actual y buscar nuevas fórmulas de negocio.

Este es un trabajo encargado por el instituto municipal Idelsa y la Concejalía de Industria con el objetivo de "disponer de una hoja de ruta para saber hacia dónde enfocar las políticas que se deben poner en marcha y en las que ya se está trabajando porque el tema industrial va ligado inexorablemente al empleo

y al futuro de esta ciudad", ha señalado el alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro.

El informe destaca la necesidad de creación y mejora del empleo actual, ya que se ha comprobado que existe una brecha estructural entre el desempleo registrado en Elda y la media de la provincia de Alicante y la Comunidad Valenciana. Y es que aunque en los últimos años la cifra ha bajado, sigue siendo alta, pues en 2012 alcanzó su cota más alta, sumando 8.666 parados con un 39% de desempleo. En el pasado mes de abril se registraron 5.938 desempleados, un 25,95% de paro, la cifra más alta de la Comunidad Valenciana, cuya media es de 17,1%. El informe detalla que "el descenso de industrias tradicionales debido a la importación de productos asiáticos provoca bolsas de trabajadores que no tienen capacidad para realizar el cambio a otros sectores industriales".



El segundo objetivo fijado por el Plan es el

fortalecimiento de la industria actual e investigación de nuevos sectores para lo que se recomienda dar un impulso a la industria de Elda para evitar su decadencia buscando nuevas fórmulas de negocio y realizar acciones de promoción que ayuden a la internacionalización de las empresas.

Y, por último, el tercer eje plantea **mejorar las infraestructuras industriales**, y en ese sentido el alcalde ha recordado que "se ha solicitado una **subvención de un millón de euros al IVACE** para la modernización y adaptación del polígono Campo Alto, la zona industrial más antigua de la ciudad y que cuenta con una mayor densidad de empresas".

El estudio ha sido dirigido por el profesor de la Universidad de Alicante **Armando Ortuño**, y ha participado Arvum Ingeniería y **Vicente Mateu** como equipo redactor.

El alcalde ha reconocido que "no va a ser fácil, este equipo de gobierno es consciente de ello, pero ya se sabía cuando se encargó el estudio que este es un reto importante, posiblemente al mayor y más apasionante de la ciudad de Elda de las últimas décadas".

Al acto de presentación ha acudido la secretaria autonómica de Economía Sostenible, Sectores Productivos y Comercio, **Blanca Marín**, así como **Alfaro**, el concejal de Industria y presidente de Idelsa, **Vicente Deltell**, además de miembros de la corporación, representantes de colectivos y empresarios.